

Holländer sind Neuerode treu

Ehepaar macht dort seit elf Jahren Urlaub

NEUERODE. Seit 2008 Jahren kommen Renny und Take Feenstra aus Scheemeda (Nordniederlande) jährlich nach Neuerode und machen Urlaub in der Ferienwohnung Heuckeroth. Grund genug für die Gemeinde Meinhard, die beiden treuen Urlauber zu ehren. Die Leiterin des Verkehrsbüros der Gemeinde Meinhard Ann-Kathrin Krannich und Bürgermeister Gerhold Brill besuchten nun das Ehepaar Feenstra in ihrer Herberge

und überreichten eine Urkunde und ein kleines Präsent mit Wurstwaren aus der Region.

Herbert und Sigrid Heuckeroth freuen sich jedes Jahr über ihre holländischen Gäste. Seit 2006 betreiben sie eine Ferienwohnung in dem idyllisch gelegenen Neuerode. Die Gäste geben sich dort die Klinge in die Hand – aus dem Urlauberpaa Feenstra aus Holland ist aber mittlerweile eine Freundschaft geworden. (red/cow)



Kommen seit 2008 nach Neuerode, um Urlaub zu machen: Renny und Take Feenstra (Mitte). Foto: privat